

# *La visite de Marcelino Medina au Québec confirme le bon état des relations entre Cuba et cette province canadienne*

---



La Havane, 5 mars, (RHC).- Marcelino Medina, premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères, vient de conclure une visite officielle au Québec, dans le cadre des activités conçues à l'occasion du 75<sup>e</sup> anniversaire des relations diplomatiques entre Cuba et le Canada.

Marcelino Medina a été reçu par Sylvie Barcelo, première vice-ministre des Affaires étrangères et de la Francophonie, MRIF, du Québec et par Eric Marquis, vice-ministre des Affaires étrangères chargé des relations bilatérales.

A ces deux rencontres, les deux parties ont passé en revue les liens entre Cuba et cette province canadienne et confirmé l'intérêt de continuer à consolider les échanges notamment dans les secteurs du tourisme, de l'énergie, de l'agriculture et du changement climatique.

Ils ont également mis en relief le Plan d'Action biennal signé entre le MRIF et le ministère du Commerce extérieur et des Investissements étrangers de Cuba et le rôle du Bureau du Québec à La Havane dans le développement des échanges économiques, académiques, culturels et scientifiques ainsi que dans la promotion de la coopération dans des secteurs d'intérêt commun.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216109-la-visite-de-marcelino-medina-au-quebec-confirme-le-bon-etat-des-relations-entre-cuba-et-cette-province-canadienne>



**Radio Habana Cuba**